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   Prot.1170/SN2018                                                Roma,13 ottobre 2018
            

NOTIZIARIO N°59                                               Ai       Coordinatori Provinciali  
               Ai   Componenti delle RSU 

               A    tutto il Personale    
 

          LORO SEDI 
 

MEF 
FIRMATO L’ACCORDO SUL CONTRIBUTO UNIFICATO 

ANNUALITA’ 2016/17 
Si è svolto nei giorni scorsi l’incontro con l’Amministrazione presieduto dal Capo 

Dipartimento Con. Renato Catalano che aveva all’OdG la firma dell’accordo per la 
corresponsione del Contributo unificato 2016/2017. Ma ovviamente  la riunione è stata anche 
l’occasione per affrontare nelle varie ed eventuali le principali questioni e criticità del 
momento. 

- Per quanto riguarda il CUT l’accordo riprende quelli degli anni precedenti. Sulla base 
degli elenchi predisposti dal Consiglio di Presidenza della Giustizia Tributaria sono state 
individuate le Commissioni Tributarie destinatarie del premio ( che sono la stragrande 
maggioranza)e le modalità di corresponsione dello stesso. Sul nostro sito  
www.flpagenziemef.it come allegato al notiziario potrete consultate la 
documentazione propedeutica all’accordo e l’accordo. 

- FUA 2017: Confermate le notizie che in questi giorni abbiamo dato. La mancata 
validazione del piano delle perfomance per il colpevole ritardo con il quale 
l’Amministrazione ha indetto le procedure per la copertura della posizione del 
Presidente , resasi vacante, impedisce all’accordo già sottoscritto in via definitiva di 
produrre i suoi effetti. Si attende a breve questa nomina che speriamo possa sbloccare 
la situazione e permettere l’erogazione delle somme almeno entro la fine dell’anno 
corrente. 

- CARTOLARIZZAZIONE: Anche su questo le notizie sono quelle da noi anticipate. il DM 
di individuazione e ripartizione delle somme purtroppo non è stato ancora predisposto 
e quindi questo impedisce l’attivazione della contrattazione per destinare le modalità 
di erogazione delle stesse. A seguito delle  iniziative da noi assunte e dell’intervento 
del Capo Dipartimento l’iter per la predisposizione del DM è stato finalmente avviato, 
ma quasi sicuramente i lavoratori e le lavoratrici queste somme relative all’annualità 
2017 non le vedranno prima del primo trimestre del 2019. 

- PEREQUAZIONE E PRELEX: Come anticipato nel corso della riunione il Cons. Catalano 
ha dichiarato che sono all’esame dell’Amministrazione una serie di interventi per 
recuperare le somme per avviare il processo di perequazione dell’indennità di 
amministrazione all’interno del MEF.  
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Dovrebbe trattarsi di somme aggiuntive che quindi non andrebbero a intaccare la 

consistenza del Fondo. Su questo punto, che costituisce il cuore della vertenza di questi 
mesi, abbiamo manifestato la nostra condivisione . Dobbiamo però dire a tutto il personale 
del Ministero che all’attualità questo è un auspicio e che non molleremo fino a quando le 
somme non saranno effettivamente disponibili. Sappiamo infatti che il DM Prelex, ritirato 
nei mesi scorsi dopo i rilievi della Corte dei Conti e la forte mobilitazione del personale, è 
alla riscrittura e dovrebbe essere riproposto al Ministro a breve. 

E’ di tutta evidenza che non è accettabile per la FLP la politica dei due tempi. Senza 
le somme per la perequazione non può essere riproposto un Decreto per pochi, che 
divide il personale, svilisce la contrattazione, allontana il processo di perequazione 
fissando per legge un asticella sempre più in alto solo per pochi. 

Manterremo quindi alta la vigilanza perché il pericolo di colpi di mano dell’ultimo 
momento è sempre presente. 
  Sulle altre questioni come FLP abbiamo chiesto di riprendere il percorso per le 
progressioni economiche all’interno della aree, attivando anche la procedura di 
passaggio tra le aree che è possibile fino alla copertura del 20% delle facoltà assunzionali. 
Si tratta di una norma ancora limitativa, perché prevede il possesso del titolo di studio per 
l’accesso dall’esterno e un numero di posti contingentati.  
Norma che vogliamo modificare per renderla più aderente alle esperienze lavorative e alla 
professionalità conquistata sul campo. Ma riteniamo che, comunque, anche con queste 
attuali previsioni, debba essere attivata prima possibile per dare una prima  risposta al 
personale che non è rientrato, a vario titolo, nelle procedure precedenti svoltesi come è 
noto oramai circa 10 anni fa.  

Per i cosiddetti “retrocessi” dalla terza alla seconda area abbiamo sollecitato 
l’Amministrazione ad adempiere, dal momento che sono passati ormai molti mesi 
dall’entrata in vigore della norma inserita nella legge di bilancio 2018 e dall’entrata in 
vigore del CCNL delle Funzioni Centrali, che prevedono la conferma di detto personale 
nella terza area. Ci è stata data assicurazione che ciò avverrà a breve. 

Infine l’Amministrazione si è dichiarata disponibile a ragionare su una nuova procedura 
di stabilizzazione dei comandati da effettuarsi nel 2019 sulla base del piano assunzionale 
e delle autorizzazioni della Funzione Pubblica. 

Come si vede dalla riunione emerge un quadro che conferma quanto da noi 
tempestivamente comunicato nei mesi di agosto e settembre 2018.  

Con qualche spiraglio che pare aprirsi sulla perequazione, ma con ancora numerose 
ombre.  

Ci sarà bisogno di tutta la nostra attenzione e vigilanza, che vi riconfermiamo non 
mancherà, per raggiungere gli obiettivi che ci siamo prefissati nei mesi scorsi a tutela delle 
lavoratrici e dei lavoratori del Ministero. 

 

L’UFFICIO STAMPA 


